

井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。最終面に掲載している広報クイズの答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言いたいひとことを、お待ちしております。

読者の伝言板

敬称略

娘が秋田市の大学に入学し、縁もゆかりもなかった秋田市が突然身内の存在に。入学式までの七日間の滞在で感じたことは、ゆったりとした気持ちで暮らせる街ということ。とてもステキなこと。娘が秋田の大学を選んで本当によかったと思いました(天賀和美 岡山県)

新世紀に新市長の誕生。「何が変わりそうか」という期待感があります。みなさんの声を財産に全力投球してください(伊藤隆夫 56歳・飯島) 市役所が午後七時まで窓口延長になると、働いている者にはありがたいです。でも、本当に良いのは、働いている人たちが平日の五時までの間に手続きができるような人的余裕が各職場にあり、時間休が整っていることですね(柴田美和子 34歳・新屋)

私のおすすめは、秋田駅の裏にある公園。新幹線、電車、貨物車などを見ることができ、とてもきれいな公園です(田口紀子 28歳・横森)

私の父は七十二歳で最近HS電話を買いました。冬に急に倒れて救急車のお世話になったし、母も入院したからです。いつでも連絡がとれて安心です(佐々木富貴子 44歳・御野場)

「空素沼の伝説」を読んだ。五十年前、家に迷い込んだ亀を放すために、川添現雄和町から祖母と空素沼に行つたことを思い出しました。神社にお参りし、亀にお酒を飲ませ沼に放したような気がします(菅谷律子 54歳・泉)

時々、秋田駅東口駐輪場を利用してはいますが、置き忘れとは思えない放置自転車がいつぱい。管理者は一大決心し早めに回収するように願いたい(山本忠作 74歳・手形)

：放置と思われる自転車で、法律で拾得物として六か月保管しなければなりません。東口の場合、スペースの関係で駐輪場近くで保管しています。どうぞご理解をお願いします(生活課)

外旭川の水田に沿う農業用

地域のお話 おしえて!!

このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題を紹介していきます。耳よりなニュースがありましたら、広報課までお知らせください。

☎(866)2034 FAX (866)2287

秋田市造園協会がボランティア 福祉施設の樹木を夏のおよそおいに...

春から夏にかけて日に日に色を増す木々の緑 -。

そんな中、6月23日(土)、秋田市造園協会のみなさんがボランティアで、添川鶴木台にある老人ホーム「光峰苑」の樹木の剪定を行いました。福祉施設での剪定ボランティアは今年度から始めたもので、これから毎年1施設ずつ行っていく計画です。

樹木の剪定は、景色や美観を整

えるだけでなく、木々の成長にも大きな役割を果たします。

造園協会のみなさんは、お互いに厳しい目で枝ぶりを確かめ合いながら、チョコチョコと木にハサミを入れていきます。

ツツジ、クロマツ、モミジなど施設の庭にある木が、あっという間にきれいに、美しく仕上がりました。

入所者のみなさんも気持ちよ

く、樹木も涼しい夏を過ごせそうです。お疲れさまでした!



念入りに剪定を行う造園協会のみなさん